



Imposante Teilnahme an der Gedenkfeier der Bordeauxroten am Ehrenmal in Sonthofen.

Neuerungen im Ablauf und eine Überraschung.

Bei strahlendem Herbstwetter bei untergehender Sonne traten die Angehörigen der Schule am Ehrenmal der Kameradschaft der ABC-Abwehr und Nebeltruppe e.V. zu den anwesenden Mitgliedern und konnten so eine besondere Stimmung miterleben.

Erstmalig führte Oberst Tim Richardt, Kommandeur der Schule für ABC-Abwehr und gesetzliche Schutzaufgaben, in die Gedenkfeier ein. Er hob die Bedeutung des Erinnerns an die „Vormaligen“ der Truppengattung hervor und nutzte die Gelegenheit den mitangetretenen Führerlehrgängen die Wichtigkeit (und auch ein wenig den Ablauf einer solchen) Gedenkveranstaltung nahezubringen.



Dass sich eine Gedenkfeier auch zukunftsgerichtet geben kann zeigt die Überraschung:

Frau Major Sandra Denzel wurde zu Frau Oberstleutnant befördert wurde. Sie ist stellvertretende Vorsitzende im Regionalverband Süd – die Kulisse für diese Beförderung konnte nicht besser sein!

Das dreimalige „Nebel Ahoi“ schallte deswegen umso lauter.



Der Bundesvorsitzende Oberst der Reserve Knut Cappey stellte das Erinnern an die Verstorbenen in dem Mittelpunkt. Er erläuterte zudem die Unterschiede zum gerade begangenen Volkstruertag.



Als weitere Neuerung dieser Feier hielt diesmal ein Lehrgangsteilnehmer des Offizierlehrgangs 3 Herr Fähnrich Bunk die Gedenkrede und das in eindrucksvoller Manier.



Die geistliche Begleitung übernahm zum ersten Mal der junge Pastor Micha Steinbrück aus Immenstadt, der als junger Mensch nur Frieden erlebt hat und sich nun mitten in einer kriegerischen Welt wiederfand. Er nannte die Gemeinschaft und den Zusammenhalt der Menschen in diesen Situationen als besonders wichtig und hob die Kameradschaft unter den Soldaten besonders heraus.



Im Totengedenken nannte der Bundesvorsitzende die Namen der Verstorbenen, die seit dem letzten Gedenken am Ehrenmal der Kameradschaft von uns gegangen waren. Danach wurde unter den Klängen des Liedes „Ich hatt einen Kameraden“ gespielt durch den Posaunenchor der Johannes-Täufer-Gemeinde Sonthofen der Kranz niedergelegt. Auch hier war wieder eine Neuheit festzustellen: Den Kranz durfte Fähnrich Bunk zusammen mit Oberst Richardt niederlegen.

Im Gedenken an unsere Verstorbenen: Nebel Ahoi - Nebel Ahoi - Nebel Ahoi!